

臨時福祉給付金が支給されます

平成26年4月から消費税率が8%に引き上げられたことに伴い、暫定的・臨時的な措置として臨時福祉給付金が支給されます。

平成28年度臨時福祉給付金 (簡素な給付措置)

- **対象** 平成28年度市民税(均等割)が非課税の人。ただし、次に当てはまる人は対象外です。
 - ・市民税が課税されている親族などに扶養されている人
 - ・生活保護を受給している人 など
 - **給付額** 1人につき3千円
- ※湖南市に住民登録がある人で給付金の対象になると思われる人には今月中旬に案内チラシや申請書類を送付する予定です。

障害・遺族年金受給者 向け給付金 (年金生活者等支援臨時福祉給付金)

- **対象** 平成28年度臨時福祉給付金の支給対象の人で、平成28年5月分の障害基礎年金、遺族基礎年金などを受給している人。ただし、高齢者向け給付金を受給した人は対象外です。
 - **給付額** 1人につき3万円
- ※平成28年1月1日現在、住民登録のある市町村へ問い合わせてください。



申請手続き

平成28年1月1日現在、住民登録のある市町村で手続きしてください。
※湖南市以外で申請をする人は、当該市町村に確認してください。

問 社会福祉課(東庁舎)

☎71・2359 FAX72・3788

今回は3年前に中国から湖南市に来た陳任莉さんにお話を聴きました。
(陳さん)私は、夫の仕事の都合で、湖南市に来ることになりました。私が育った四川省は、三国時代の蜀があつたところで、省都である成都には劉備玄德と諸葛亮(孔明)が祭られている廟(霊を祭る建物)があります。また、成都は昔から土地が豊かで作物がよく育つことから「天府の国」と呼ばれています。

四川は盆地で湿度が多く、太陽があまり当たらないのですが、夏はとても暑いんです。汗をたくさん出すために、辛い料理を食べるようになったと言われてます。日本でも暑い夏を乗り切るために四川の辛い料理、いかがですか。

本場の辛い料理、食べてみたいですね。内陸にある四川省で育つた陳さんは、子どもの頃、海の魚を食べる機会はありませんでした。日本へ来てお寿司が好きになったそうです。

陳さんは現在、国際協会に通って日本語を勉強されています。日本語が上手になったら仕事がしたいそうです。



多文化共生をめざして
中国の辛い料理

